
 

 

新年度最初の三者協議会を開催  

4 月 26 日（木）に、新しい保育所になって

初めての三者協議会を開催しました。  

24 年度に新たに委員に就任していただく

予定の保護者も参加していただき、園に寄せ

られた意見について協議を行いました。  

（○はご意見、→はご意見に対する園の対策

や考え方です）  

 

○ 子どもたちの足の裏が汚いのですが。  

→ 裸足で園庭に出た場合は、必ず足を洗

います。また、室内の掃除を今以上に念

を入れて行います。  

 

○ 布団収納はどのようになりますか。  

→ 近日中に布団ダンスを設置予定です。 

（GW 中に設置が終わりました） 

 

○ 布団を干す場所が不足している。何か対

策はありますか。  

→ 各クラスとも、曜日をずらすなど工夫

しています。1・2 歳は干す場所が不足し

ていると認識していますので、早急に対

応したいと考えています。  

 （近々、物干しを設置される予定です）  

 

○ 遊具での遊び方指導や約束を徹底してほ

しい。 

→ 周知徹底に努めます。  

 

○ お迎えの時に園庭に呼びに行くのが不便

です。 

→ 保護者用の外履きを用意します。  

（すでに園庭側の廊下にスリッパ 5 足が

用意されています）  

 

○ 引継ぎで入っている市の職員は、朝夕に

保育に入っているのを見ることが尐ない。 

→ 朝夕の対応は法人職員がシフトで勤

めています。  

（市の職員は、後方支援のため 8 時 45

分～17 時 15 分に勤務しています。） 

 

○ 朝、泣いている子どもを預けたいが、先

生が新しいので不安です。 

→ 今は不慣れでも、次第に慣れて落ち着

くようになります。早く子どもたちにも

安心していただけるよう努めます。  

 

○ タオルは終日 1 枚で足りていますか。 

→ 約 1 か月間観察して、ホールでも手を

ふく機会が多いことが分かりました。ホ

ールに 3～5 歳クラスのタオル掛けを設

置する予定です。  

（設置されました）  

 

○ 手ふきタオルとお尻を拭くタオルの区別

をお願いします。 

→ 承知しました。  

 

○ 「給食が尐ない」「味が薄い」ため、あま

り食べていない様子だと聞いているが。 

→ 誕生日会で保護者にお尋ねしました
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が、「味は薄めだが子どもにはこれくら

いでいいのではないか」「それほど味が

薄いとは思わない」という意見を聞いて

います。これからも様子を見ていきたい

と思います。  

 

○ 給食時のホールの机の配置が中心に寄り

すぎていませんか。 

○ クラスごとに「いただきます」を言って

食べているのでしょうか。 

→ 年齢で活動内容が異なるので、いっせ

いに給食を開始することはできません。

現在、小さいクラスから順に食べ始めて

います。 

配膳についてはもう尐し工夫が必要か

もしれませんので、子どもの動きを見な

がら改善していきたいと思います。 

 

○ 食べこぼしや泥汚れは、以前は洗ってく

れていたが、現在は汚れがひどくてもそ

のまま袋に入っています。 

→ 気を付けるように周知します。  

 

 

 

○ スペースが狭いせいか、ホールのロッカ

ーが整理整頓できていません。 

→ 朝夕のカバンの整理には、職員がつい

て補助しています。 

なお、冬期の上着については、玄関ホ

ールにコート掛けを設置しています。  

○ 職員はトイレでスリッパを履いています

か。部屋とトイレの履物は区別されてい

ますか。 

→ 意識して区別しています。  

 

○ 先生たちの立ち話が目立ちます。 

→ そういう場面を目にしたので注意し

ました。 

 

○ 保護者カードをしていない人が多いが必

要性はありますか。 

○ 門に人が立たなくて、セキュリティーは

大丈夫ですか。 

→ 事務室から見える場所に門があり、セ

キュリティーは高いと思います。  

なお、部外者が入っても分かるように、

保護者カードは必ず着けてくださるよう

お願いします。  

 

○ 子どもが急に飛びかかってきたり、叩い

てきたりしているのを先生は見ているだ

けで止めていない。保護者には妊婦もい

るので注意してほしい。 

→ 職員が気づいたときは注意するよう

に努めます。また、他人の子どもでも叱

ることは必要だと考えています。  

 

○ 保育に入っていない先生が工作や作業を

しているのを見かけますが、保育は手が

足りているのでしょうか。 

○ 先生たちは非常に頑張っていると思うが、

どの先生も余裕がないように見える。  

→ 不安な思いを抱かせて申し訳ありま

せん。子どもが中心の保育を行っていま

すが、地域支援担当の先生は、何らかの

作業をしていることもあります。 

 

○ 連絡帳に誤字がよくあります。ちゃんと

読んでくれているのか疑問に思います。 

→ 子ども・保護者と園をつなぐ連絡ノー



 

 

トなので、適切な表現を心がけるよう指

導します。 

 

○ 児童館側のフェンスが低いので心配です。 

→ 園庭東側（人権文化センター側）のフ

ェンスは、当初の設計より高くしてもら

いましたが、児童館との施設境界は当初

設計のままです。  

今後、児童館側から頻繁に侵入がある

ようであれば、何らかの対策を考えます。 

 

○ 送迎者名簿の場所が込み合います。 

→ 0～2 歳クラスは、各保育室の前に場所

を変更します。  

 

○ 保護者同士の連絡が取りにくい。以前の

ようにウォールポケットが必要ではない

でしょうか。 

→ ウォールポケットは、保護者個人あて

の文書が入り他人が目にできるので、個

人情報やプライバシーの管理上好まし

くないと考えています。 

園から保護者への連絡文書などはメッ

シュ袋に入れてお渡ししていますので、

必要があれば園長や担任の先生に相談し

てください。  

 

○ ホールに掛けてある保育士の写真にクラ

ス名を入れてほしい。  

→ クラス名を入れます。  

 （さっそく入れていただきました。）  

 

 

○ 駐車場入り口にカーブミラーが必要では。 

→ 駐車場内から見て右側はゴミ置き場

があり見通しが悪いので、門扉の壁上に

カーブミラーを設置しました。  

 

 

○ 朝のおやつのメニューを知りたい。  

→ 4 月の献立表に載せていませんでした

が、5 月からは載せるようにしました。

また、玄関に実物展示も置いています。 

 

○ 全トイレにスリッパを置いてほしい。  

→ スリッパは設置済みです。なお、子ど

もたちにはスリッパをそろえる習慣付

け、言葉かけをしていきます。  

 

○ 以前は、散歩時に先生のリュックにパン

ツやズボンを入れていたが、できれば毎

日、無理なら週末にカゴに返してほしい。 

→ 週末にはお返しするようにしますが、

基本は、汚れてもかまわないような服や

パンツを用意してください。また、気に

なる場合は申し出てください。  

 

頂いた意見については、園（法人）に配慮

してもらうべきこともあれば、保護者が気を

付けて対応すべきこともあります。今後もよ

りよい保育所にしていくため、お互いに意見

を交わしていきたいという発言もありました。 

その他、近所のマンションから、夜中に若

者が騒いでうるさいという苦情がありました。 

ここに設置されました 



 

 

近所のコンビニの騒音の可能性もありま

すが、園にも何回か侵入の形跡がありました

ので、何らかの対策を考えています。 

三者協議会は、当分の間、昨年と同じ毎月

最終木曜日に定例開催します。 

 

保育園での様子をお伝えします 

5 月 8 日から、ハラハラドキドキ、初めて

のプール指導が始まりました。  

5 月 10 日は、好天のもとで  

楽しい「いちご狩り遠足」  

に出かけました。  

みんな、おなか  

いっぱいいちご  

を食べました。  

 

 

 

大槌町に物品の支援を行いました 

市立みどり保育園で使用していた備品類

でまだ使える物品を、東日本大震災で大きな

被害を受けた岩手県の大槌町立安渡保育所に

寄贈しました。 

お贈りしたのは、色紙ケースやワイヤレス

アンプ、ハンドマイク、しかけ絵本や人形劇

セットなどで、5 月 1 日にワゴン車に積み込

み富田林市を出発、翌日に大槌町にお届けし

ました。  

  

現地はちょうど桜が満開。短い時間でした

が、花びらが舞う中で、園長先生や職員、園

児の子どもたちと交流を図ることができまし

た。 

 

安渡保育所に運んだ支援品 

 

 

桜の木の下で子どもたちと 

 

 

ご意見・ご要望をお寄せください 

保育所民営化に関するご意見やご質問がご

ざいましたら、市役所保育課民営化プロジェク

トチームにお寄せください。  

☎ 0721-25-1000（内線 298）  

FAX 0721-24-8976 
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